

LEARN

Minimalisir Bencana Banjir, Dinas PUTR Kab. Cirebon Akan Normalisasi Sungai Ciberes

Agus Subekti - CIREBON.LEARN.WEB.ID

Jul 13, 2022 - 18:21



KAB. CIREBON - Wilayah Cirebon Timur Kecamatan Waled, Kabupaten Cirebon, yang sudah menjadi langganan banjir puluhan tahun yang diakibatkan oleh sungai Ciberes desa Cibogo dan Pabuaran, akan segera di lakukan normalisasi,

pemeliharaan dan pengaman sungai Ciberes oleh Dinas Pekerjaan Umum dan Tata Ruang (PUTR) dari anggaran APBD Kabupaten Cirebon tahun 2022. Untuk meminimalisir bencana banjir yang biasa melanda wilayah Kecamatan Waled dan sekitarnya.

Disampaikan Kadis Dinas PUTR melalui Kasubkorlap Suhono, untuk meminimalisir bencana banjir yang biasa melanda wilayah Kecamatan Waled dan sekitarnya. Pihaknya berkomitmen untuk melakukan normalisasi Sungai Ciberes secara menyeluruh dari hulu ke hilir. Hal ini bertujuan untuk meringankan beban masyarakat yang terdampak bencana banjir yang sudah puluhan tahun yang menjadi penderitaan masyarakat desa di Mekarsari, Gunungsari, Ciuyah dan Desa Ambit fi Kecamatan Waled, Kabupaten Cirebon.

"Sekarang akan kita laksanakan normalisasi dari hulu ke hilir di sepanjang satu Kilo meter (1 Km) dari panjang 25 KM aliran sungai Ciberes yang terdapat banyak endapan lumpur dan tanah sehingga menjadi sempit aliran sungai Ciberes," ungkapnya.

Diapun menegaskan, normalisasi sungai Ciberes tidak bisa secara setengah-setengah. Jika normalisasi hanya di hulu, maka desa yang berada di hilir akan terkena dampak banjir.

"Minggu ini segera dilaksanakan normalisasi dan di realisasikan kepada masyarakat yang terdampak banjir untuk meringankan beban langganan banjir," tuturnya.

Dalam agenda rapat yang berlangsung di aula kecamatan Waled tersebut, camat H. Khamim, mengungkapkan dirinya sangat bersyukur akan adanya normalisasi sungai Ciberes oleh pihak dinas PUTR Kabupaten Cirebon. Kondisi itu, membuat resapan air tidak berfungsi optimal, hingga kini tidak ada perawatan ataupun perbaikan diperparah debit air sungai Ciberes itu cukup besar, sehingga air meluap ke permukiman warga.

"Alhamdulillah sudah puluhan tahun sungai ini tidak pernah dikeruk dan diperbaiki. Dan, Minggu ini akan ada normalisasi sungai Ciberes untuk minimalisir banjir di kecamatan Waled di Kabupaten Cirebon," pungkasnya.
(Bekti/Jimid)